

Landesliga Radpolo startet neu

(ksc) Die Landesliga Radpolo Niedersachsen hat sich am letzten Sonntag zu einem Punktspieltag in Hildesheim getroffen. Hildesheim III (Julia Michalski und Janine Will) sammelte neun Punkte und legte damit eine gute Grundlage für die Landesmeisterschaft. Da die Sporthalle der Freiherr-vom-Stein-Schule immer noch wegen Renovierung gesperrt ist, wurden die Spiele in der Sporthalle der Grundschule Nord ausgetragen. Nachdem beim ersten Spieltag im November zwei Mannschaften gefehlt haben und zusätzlich das Team Hildesheim II (Rietzel/Remmer) noch die Möglichkeit bekommen hat, in der nächsten Saison in der 2. Bundesliga zu starten, wurde der erste Spieltag gestrichen und die Punktspiele neu mit einem Feld von sieben Mannschaften gestartet. In der Landesliga Niedersachsen starten in diesem Jahr vier Mannschaften (Langenhagen, 2 x Halle bei Nienburg und Hildesheim). Das Feld wird komplettiert durch drei Mannschaften der U-19, die ihr Zweitspielrecht in Anspruch nehmen und damit bereits Wettkampferfahrung in der nächsthöheren Altersklasse sammeln. Wegen der widrigen Wetterbedingungen konnten die beiden Teams aus Halle nicht anreisen und verloren ihre Partien kampflos. Die Damen aus Hildesheim starteten gut in ihr erstes Spiel gegen Langenhagen. Nur kleine Fehler gaben den Ausschlag zu Gunsten der Hannoveranerinnen, die die Begegnung mit 6:3 für sich entscheiden konnten. Die niedersächsischen Juniorinnen-Teams der U-19, die an diesen Punktspielen teilnehmen, gehören zu den stärksten ihrer Altersklasse und das mussten auch die älteren Damenteamer anerkennen. Hildesheim verlor die Begegnungen gegen Frellstedt I und Oberfeld. Aber in ihrem letzten Spiel des Wettkampfes mobilisierte Hildesheim III noch mal die letzten Kräfte, spielte taktisch klug und holte mit einem 4:3 über Frellstedt II drei wichtige Punkte. In der Tabelle belegt Hildesheim III mit 9 Punkten z.Zt. Platz 5, aber da die Platzierungen der U-19-Mannschaften für die Qualifikation zur Landesmeisterschaft gestrichen werden, liegt Hildesheim hinter Langenhagen und vor den beiden Teams aus Halle auf dem zweiten Platz. Diese Platzierung gilt es am Rückrundenspieltag am 21. Februar 2010 zu verteidigen.